



OPINIÓN

## RED COMPARTIDA

### PROHIBIDO IR A LA FERIA DE PACHUCA

**E**n Hidalgo, el secretario de Gobierno, Guillermo Olivares Reyna, no quiere sustos y algo debe de saber al recomendar que los servidores públicos estatales no asistan a la feria y menos al palenque en Pachuca que está por comenzar, porque pueden cometer conductas impropias; si el secretario de Gobierno piensa de esa manera será porque algo debe de saber, o bien, no confía en sus funcionarios moviéndose en sociedad, en fin; nos dicen que el gobernador hidalguense, Julio MENCHACA, le pone atención a lo que hacen sus colaboradores.

**E**n Quintana Roo comienza un nuevo gobierno a cargo de Mara Lezama, la primera mujer gobernadora que ya presentó a los hombres y mujeres que como servidores públicos le ayudarán. El primer reto es en materia de seguridad y otro recuperar el impulso a la economía para tener unas finanzas estatales sanas y detonar de esta manera a la región como el centro turístico más importante del mundo.

**A**dán Augusto López, secretario de Gobernación, no tuvo tan buen regalo de cumpleaños como esperaba, no pudo cumplir con la tarea encomendada de que la ley fuera aprobada para que los militares permanezcan en las

calles, los mismos votos de Morena y del grupo plural no los convenció y su jefe ya no estaba tan contento como lo dijo cuando pasó sin problemas en la Cámara de Diputados.

**E**n la 77 sesión de la Asamblea General de la ONU, el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, se reunió con el presidente de España, Pedro Sánchez, así como con sus ministros de Relaciones Exteriores y de Digitalización para conocer la estrategia de digitalización que impulsa ese país y acordaron acelerar la incorporación en el estado de esta política de digitalización. El gobernador Murat participó en el foro "Impulsando la reducción de la pobreza multidimensional para asegurar el bienestar para todos", promovido por la República Federal de Nigeria, la Red de Pares de Pobreza Multidimensional, MPPN y la Iniciativa de Pobreza y Desarrollo Humano de la Universidad de Oxford.

PD: En la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, mostró que tiene experiencia en cómo afrontar los temblores, mantuvo a los capitalinos informados de todo el panorama y la situación de la ciudad, lo que dio calma y confianza entre la población, solo reportando dos decesos, uno por infarto y otro por una caída al bajar las escaleras, y algunos inmuebles cerrados por la afectación que sufrieron por los temblores.